



CHARTRE ENVIRONNEMENTALE

Pour un tourisme responsable au Domaine de la Commanderie de Ballan

Le Domaine de la Commanderie de Ballan est engagé dans une démarche globale de Responsabilité Sociétales des Entreprises.

Soucieux de l'impact environnemental de notre entreprise, nous pilotons notre activité ainsi que nos services dans le respect des règles environnementales les plus strictes et nous engageons à :

-  Suivre, réduire et optimiser toutes nos consommations en matière d'énergie, d'eau, etc.
-  Trier et valoriser nos déchets ;
-  Privilégier des achats responsables (acheter local, bio, équitable) ;
-  Sensibiliser, former et conseiller nos clients, nos sous-traitants, fournisseurs et partenaires dans notre engagement et ainsi faire de chaque collaborateur un ambassadeur de notre politique environnementale ;
-  Veiller à une qualité supérieure constante pour nos clients ;
-  Favoriser un tourisme responsable valorisant la préservation et l'équilibre de tous ;
-  Réduire l'impact de notre activité grâce à des gestes simples.

En suivant cette Charte Environnementale, nous aspirons à créer un impact positif sur notre environnement, en contribuant activement à la préservation et à l'équilibre de notre planète, tout en offrant des expériences de voyage enrichissantes et respectueuses pour nos clients.